

Balonmano

El Liberbank Gijón busca la tercera plaza ante el Granollers

DKV Gijón y Grupo IMQ se miden ante Bueu e Ikasa, respectivamente

Gijón, J. J.

El Liberbank Gijón, de la Liga Iberdrola Las Guerreras de balonmano femenino, que suma tres victorias y un empate en las últimas cuatro jornadas recibe a las 17.30 horas en La Arena al Granollers. Una de las revelaciones de la temporada. Si los resultados le son favorables las gijonesas podrían alcanzar la tercera posición.

El partido se presenta atractivo ya que mide a dos equipos que están en un buen momento de forma aunque el catalán viene de encajar su primera derrota en casa en la temporada. Diego Lafuente, entrenador del equipo local, tiene a su disposición a toda la plantilla para enfrentarse a un equipo cargado de jugadoras jóvenes pero de una enorme calidad. Entre ellas Judit Vizuete, máxima goleadora de la liga en estos momentos, o la pivote Kaba Gassama, recientemente convocada para la selección nacional. Si el Liberbank Gijón gana dormirá en la tercera posición y pendiente de lo que haga mañana el Elche en la cancha de un Porriño.

Por su parte en la División de Honor Plata femenina el Balonmano Gijón vuelve a jugar en casa (La Tejerona, 19 horas) recibiendo al Tejina Tenerife, cuarto clasificado y por tanto un rival muy complicado para el joven e inexperto equipo gijonés y en el que milita la máxima goleadora Chiara Spugnini que lleva una media de casi 10 goles por partido y que en el encuentro disputado en Tenerife marcó a las gijonesas nada menos que 17.

Los representantes en Primera división masculina el DKV Gijón recibe en el Palacio de los Deportes (20 horas) al Bueu en un partido que se prevé igualado ya que los dos tienen los mismos puntos, 18, e incluso han encajado el mismo número de goles, 550. Por su parte el Grupo IMQ vuelve a jugar en Madrid en este caso en la cancha del Ikasa, segundo clasificado y ante el que los grupistas volverán a acudir con las bajas de jugadores como Santos, Alexis, Guillermo, Roberto y Vizcaíno.

Ciclismo

Samuel Sánchez: "Usamos este deporte para educar"

El ciclista presenta las novedades de su academia, en la que también participa Benjamín Noval

Gijón, Dani BLANCO

El 23 de marzo, en la Vuelta a Murcia, se levantará el telón de la cuarta temporada del MMR Samuel Sánchez Academy. Será la primera prueba del calendario para las jóvenes promesas del equipo asturiano, que cuenta con el respaldo de dos referencias del ciclismo profesional como los ex corredores Benjamín Noval y Samuel Sánchez.

El ovetense es uno de los grandes responsables del nuevo impulso de la academia, que cuenta con medio centenar de ciclistas comprendidos entre la categoría promesa hasta los juniors, pasando por principiante, alevines, infantiles y cadetes. Samuel Sánchez, que prefiere mantenerse en un segundo plano, comentó sobre la posibilidad de subirse algún día a un coche para dirigir un equipo que "me motiva ser director deportivo, pero más la gerencia y la administración, que todo vaya bien, porque para ese puesto Benjamín Noval tiene más carácter que yo y les imprime más motivación a los chavales, yo me mantengo más al lado derecho, de apoyo moral", comentó sonriente.

La intención de los ex ciclistas, junto a Víctor De la Calle, es la de



Uno de los equipos, ayer, durante su presentación en Gijón. | JUAN PLAZA

darle un toque "profesional internamente" a la academia, que esta temporada cambia de piel -ganando protagonismo el rojo-, así como de vehículos, apoyados por Toyota. El objetivo de Samuel Sánchez y el resto de los componentes de la academia es el de "devolverle al ciclismo todo lo que nos ha dado de la mejor manera, que es apoyando al deporte base". Al margen de los resultados, lo cual considerarán secundario, el ovetense detalla que "utilizamos este deporte para educar, si no pueden ir a una carrera por estudiar lo respetamos al

100% y les animamos, lo primero es la formación".

La Vuelta Internacional al Besaya y la Vuelta Internacional a Vizcaya serán dos de los platos fuertes de la formación asturiana, que también hace especial hincapié en las carreras en la región. Por su parte, Benjamín Noval volverá a dar las órdenes desde el coche, teniendo como uno de sus pilares a la experiencia con la que cuentan a sus espaldas. "Estamos consolidando el proyecto, con nuestro estilo, en el que la palabra equipo es fundamental", detalla el mierense.

Baloncesto

El Oviedo Baloncesto logra la victoria ante el Canoe

Canoe
Liberbank

59
70

(16-18), (14-12), (18-21), (11-19)

Real Canoe: Fuentes (4), De la Rúa (2), Gil (13), Mendía (11) y Edwards (9) - cinco inicial-, Jugovic (4), Lobo (6), Martínez (4) y Gabriel (6)

Liberbank Oviedo: Ahonen (17), Geks (16), Spieth, Jakstas (6) y Artea (8) - cinco inicial-, Douvier (12), Sergio Llorente (9), Víctor Pérez (2), Rosa y Bouzán.

Árbitros: García León, Lucas Martínez y García Parejo.

Pabellón Pez Volador: Unos 400 espectadores, con un centenar de aficionados del Liberbank Oviedo.

Madrid, A. LORCA

Durante tres cuartos, el Liberbank Oviedo no demostró en la cancha del pabellón del Pez Volador la diferencia que indica la clasificación de la LEB Oro respecto al Real Canoe. Pefo en los últimos cinco minutos, cuando recuperó la esencia de su juego, el equipo ovetense consiguió una renta imposible de superar para los rivales. Los carbayones logran así mantenerse en la zona alta de la clasificación y posicionarse para jugar el play-off a la ACB.

Hockey patines

El Telecable Gijón retoma la Liga ante el Bigues i Riells

Las gijonesas nunca han perdido ante el equipo catalán

Gijón, J. J.

El Telecable Gijón retoma la OK Liga femenina de hockey sobre patines a las 19 horas en la cancha del Bigues i Riells, equipo al que eliminó en los cuartos de final de la Copa de la Reina que posteriormente acabó ganando. Las jugadoras tuvieron una semana ajetreada con las celebraciones de su título copero pero afrontan este encuentro con el objetivo de sumar una nueva victoria que las mantenga en la lucha por las primeras posiciones de la

liga, competición en la que se van a centrar a partir de ahora. El balance de partidos entre estos dos equipos es claramente favorable al gijonés: 8 victorias y un empate en 9 encuentros.

No obstante el equipo catalán cuenta en sus filas con Marta Borrás, la máxima goleadora en liga, de Claudia Argemí o María Igualada y la veterana y vieja conocida de la afición gijonesas Christina Klein. Por su parte Fernando Sierra tiene a su disposición a toda la plantilla.

Voleibol

El Grupo recibe a un Torrelavega que busca ser segundo

Gijón, J. J.

El equipo de voleibol del Grupo Covadonga recibe a las 17 horas al potente Torrelavega en una nueva jornada de la Superliga 2. Difícil encuentro para las grupistas ya que el conjunto cántabro es un de los más potentes de la categoría y que busca recuperar la segunda posición que perdió la pasada jornada en la que sus rivales se aprovecharon de que le tocó descansar. El equipo de Saúl Pérez no se lo pondrá fácil ya que en su cancha han competido con los equipos más potentes.

Saúl Blanco, baja en el Círculo para el duelo ante L'Hospitalet

Gijón, D. BLANCO

Apenas sin tiempo de saborear la primera victoria de la segunda fase, el Teslacard Círculo Gijón afronta la segunda jornada frente L'Hospitalet (20 horas). El equipo de Nacho Galán deberá de hacerlo con la sensible baja de Saúl Blanco, que no llega a tiempo debido a unas dolencias en la zona de las costillas. El alero, que solo pudo jugar cinco minutos en el triunfo de los gijoneses frente al Arcos Albacete, no viajó junto al resto de la plantilla.

Los gijoneses son en la actualidad uno de los equipos más en forma y quieren dar un nuevo zarpazo, en esta ocasión en tierras catalanas.